



Paris, le 6 novembre 2019

Rencontre sur les retraites

Le mouvement social national, porté par l'intersyndicale depuis le 26 juin dernier, a permis la mise en place de rencontres ministérielles.

Aujourd'hui se tenait celle sur les retraites, en présence notamment de :

- M. Christophe CASTANER, Ministre de l'intérieur
- M. Laurent NUNEZ, secrétaire d'État auprès du Ministre de l'intérieur
- M. Jean-Paul DELEVOYE, Haut-Commissaire aux Retraites
- M. François BAROIN, Président de l'Association des Maires de France
- M. Olivier RICHEFOU, Président de la CNSIS, représentant le Président de l'Assemblée des Départements de France.

Une grande première que de réunir l'ensemble des acteurs !

Nous avons obtenu :

- La confirmation du maintien de la catégorie active (bonification 1 an tous les 5 ans),
- La confirmation du maintien de la possibilité d'un départ à la retraite à 57 ans,
- L'examen des problématiques d'invalidité et d'inaptitude (fin de carrière),
- L'engagement du Ministre de l'intérieur et du Haut-Commissaire aux retraites à mettre en place le principe de portabilité des droits acquis et bonifiés, en cas de reconversion ou de cessation d'activité avant même la mise en place de la réforme.
- La restitution des travaux issue de 3 réunions techniques spécifiques aux sapeurs-pompiers professionnels, avant fin novembre.

Cependant, nous restons mobilisés et déterminés.

La sortie de cette crise majeure ne sera envisageable qu'avec la garantie de l'octroi de ces droits nouveaux.